

Tamaño texto 

AYUDA

Una mano amiga para Japón

CUALQUIER CONTRIBUCIÓN, POR MÍNIMA QUE PAREZCA, PUEDE SIGNIFICAR LA SALVACIÓN DE MUCHOS

Indhira Suero

indhira.suero@listindiario.com

Santo Domingo

Parece mentira. El mundo vivió en carne propia la escena de un filme de catastrofismo. Millones de personas alrededor veían en sus televisores imágenes que erizaban la piel. Todos esperaban que de la nada, un director exclamara: ¡corten! Y los cientos de edificios que veían caer en las pantallas se recompusieran y volvieran a la normalidad. Pero no fue así. Desde el pasado viernes 11, un gran país está de luto. La naturaleza le hizo una mala jugada y lo ubicó en la portada de todos los periódicos del mundo. Ahora, el gigante del Este de Asia necesita ayuda, a pesar de que más de uno piense que por ser un país tan poderoso, se las puede "arreglar solo".

Pero en momentos de calamidad, no existen pobres ni ricos. En Japón ocurrió una tragedia inesperada que sobrepasa la capacidad de respuesta de cualquier país, que por más recursos que posea, no puede corregir un desastre como este.

Hoy, nación hermana que tanto ha hecho por los dominicanos, necesitará infinidad de recursos que deberán aparecer de otro lado. Ahora es el turno de todos.

AMDA

Kanako Morita, coordinadora de "The Association of Medical Doctors of Asia" (AMDA) en Latinoamérica y el Caribe, es una joven profesional que se había dedicado a ayudar a los países que sufrieron catástrofes naturales.

Pero ahora, la vida la pone a prueba. Tuvo que volver a su patria para ayudarla ante la tragedia, por eso declara: "Es increíble, ocurrió un gran terremoto en mi país. El teléfono sonaba y mi correo estaba lleno de e-mails de personas preguntándome que pasó, temblaba cuando entré a mi habitación y vi en la televisión que la tragedia era cierta".

Según Morita, en estos momentos su país pasa por una etapa de revisión de daños: "Necesitamos evaluar la zona de catástrofe, luego se asignarán paramédicos y enfermeras, después los equipos de seguimiento y los tesoreros".

La voluntaria destaca desde su perspectiva la magnitud de la tragedia: "Todavía nadie ha dormido y estamos intranquilos, pero doy gracias a Dios de que la gente se ha preocupado por mi país. Hasta el momento, solo los japoneses pueden ir en labores de rescate, pero si alguna persona quiere colaborar puede hacerlo, para estos fines abriremos una cuenta que será tramitada a través de "The City Bank of Japan". También pueden comunicarse a mi correo personal: morita@amda.or.jp", informa.

La AMDA es una organización internacional sin fines de lucro con sede en Japón y sucursales en más de 30 países. Desde su fundación en 1984, ha realizado actividades de ayuda en Haití, Chile, Indonesia, Kirigistan y Pakistán (2010). Además de Brazil y Newzy Lando en 2011.



Encuentro. Miguel Franjul, director de Listín Diario y el periodista Luis Beiro despiden a la coordinadora de AMDA, Kanako Morita.

**Punta Cana Republica Dominicana**

¿Te vas de vacaciones a Punta Cana? Mira opiniones y precios de hoteles
PuntaCana.TripAdvisor.es/Hoteles

Dominicanos en línea

Lo más sexy de República Dominicana Encuantralo aquí, Integrate gratis
www.Dominicancupid.com

Inmobiliaria Las Terrenas

Villas en venta a Las Terrenas Republica Dominicana Samana
www.cap-las-terrenas.com

Coldwell Banker

Your perfect real estate partner in Las Terrenas, Dominican Republic
www.cb.las-terrenas.com

Hostal Marina Real

Visit the Dominican Republic for as little as 40\$ per night!
www.hostalmarinareal.com